

# Actores locales integraron proyecto de conciencia ambiental

ONG “El Árbol” y la Oficina de Jóvenes de la Municipalidad de Curanilahue representaron a la región en el “Proyecto Grifo”, acción nacional para crear conciencia sobre la contaminación plástica.

La Coalición Supera el Plástico impulsó hace un mes la iniciativa que convocó a más de 400 personas y organismos del país, quienes construyeron 51 estructuras de 2,5 metros en base a desechos plásticos.

El objetivo era apoyar la entrada en vigor de la Ley de Plástico de un Solo Uso el 13 de agosto, cuando se revelaron las obras y también se aprobó aplazar hasta 2026 la implementación de la legislación que busca reducir estos residuos.

“Este retroceso significa que vamos a seguir enviando más de 34.500 toneladas de productos desechables que la industria gastronómica ocupa a vertederos y el medioambiente”, lamentó Mark Minneboo, director ejecutivo de Plastic Oceans e integrante de la Coa-

lición Supera el Plástico y líder de la campaña nacional Grifo sobre la que destacó que “recibimos inscripciones de 11 regiones, incluyendo ONG, jardines infantiles, universidades, municipalidades, comités ambientales, hasta un complejo penitenciario se sumó. Esto demuestra que el arte inspira y unifica a la gente, y es capaz de comunicar un mensaje medioambiental muy potente”.

Y la idea vino de “Grifo de Plástico Gigante” del artista y activista canadiense Ben von Wong, quien en 2021 usó 250 kilos de desechos para construir una pieza de 14 metros con basura plástica derramándose frente a la quinta asamblea del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

Un mapa con los grifos que se crearon en todo Chile y el material gráfico de la campaña está disponible en la página web de la campaña [www.plasticoceans.cl/proyecto-grifo-2024](http://www.plasticoceans.cl/proyecto-grifo-2024).

FOTO: CEDIDA

